



MUI, NU dan Muhammadiyah Sepakat Tolak Berdirinya Toko Miras di DIY

YOGYA (KR) - Majelis Ulama Indonesia Daerah Istimewa Yogyakarta (MUI DIY), Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama DIY (PWNU DIY) dan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DIY (PWM DIY) menilai merebaknya toko-toko minuman keras (miras) di DIY sudah tidak bisa ditolelir lagi.

Oleh karena itu, ketiga ormas ini mendesak aparat penegak hukum untuk melakukan penertiban dan penindakan secara tegas kepada pemilik toko miras tersebut.

Demikian pernyataan sikap bersama yang ditan-

datangani Ketua Umum MUI DIY Prof Dr Machasin, Ketua PWM DIY Dr Ikhwan Ahada dan Ketua PWNU DIY Dr KHA Zuhdi Muhdlor. Pernyataan tersebut dibacakan Ketua Umum MUI DIY dalam konferensi pers di RM Ny

Suharti Gedong Kuning, Jumat (20/9) petang.

Konferensi pers yang dipandu Sekretaris PWM DIY Arif Jamali Muis ini, juga dihadiri Pimpinan Wilayah Aisyiyah (PWA DIY), PW Muslimat NU DIY, Ortom Wilayah DIY, Badan Otonom NU DIY, KOKAM DIY serta Pimpinan PW GP Ansor dan BANSER DIY.

Dalam pengantarnya, baik Ikhwan Ahada maupun Zuhdi Muhdlor menjelaskan, 1-2 tahun terakhir kurang lebih 80 toko miras berdiri di DIY. Kampung-kampung yang dianggap sebagai daerah santri juga disasar toko miras. Kemudahan membeli miras menjadikan masalah bagi warga masyarakat. Pelajar dan mahasiswa sasaran konsumen utama toko miras itu.

Menjawab keresahan masyarakat inilah, ormas Islam yang terdiri Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DIY,

* Bersambung hal 7 kol 5



Pemain PSS Sleman Hokky Caraka Bintang Brilliant (kiri) dan Phil Ofosu Ayeh (kanan) melakukan selebrasi ke arah suporter usai mencetak gol ke gawang Arema FC saat pertandingan BRI Liga 1 2024/2025 di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah, Jumat (20/9/2024).

GULUNG AREMA FC 3-1

Hokky Cetak 'Brace', PSS Pecah Telur

SOLO (KR) - Penantian panjang PSS Sleman untuk mendapatkan kemenangan di BRI Liga 1 2024/2025 akhirnya terpenuhi. Laskar Sembada sukses memenangi pertandingan pekan keenam, Jumat (20/9). PSS menaklukkan tamunya Arema FC dengan skor 3-1 di Stadion Manahan Solo Jawa Tengah.

PSS tampil berbeda di laga kali ini. Mereka mampu tampil menekan dan menguasai laga. Peluang pertama dibuat Arema FC melalui Charles Lo-

kolingoy menit 12, beruntung Alan Bernardon tampil apik menggalkan upaya Arema FC mencetak gol.

PSS mampu unggul menit 23. Phil Ofosu Ayeh yang baru saja sembuh dari cedera menjebol jala Arema FC. Mendapatkan umpan dari Kevin Gomes, Phil menusuk masuk kotak penalti Arema FC sebelum melepaskan tendangan kaki kiri yang tak bisa dihentikan Lucas Frigeri. PSS unggul 1-0. Ini menjadi gol pertama PSS yang tercipta secara murni.

Pada menit 39, PSS menggandakan keunggulan menjadi 2-0. Striker muda Hokky Caraka memperlebar jarak dengan tendangan terarah ke pojok kiri atas gawang Arema FC. PSS menutup babak pertama dengan keunggulan dua gol.

Babak kedua, Arema FC sempat memperkecil ketertinggalan menit 53 melalui gol yang dicetak Lokolingoy dari titik penalti. Hadiah penalti diberikan untuk tim besutan

* Bersambung hal 7 kol 5



Ketua Umum MUI DIY Prof Dr KH Machasin, Ketua PWM DIY Dr H Ikhwan Ahada, dan Ketua PWNU DIY Dr KHA Zuhdi Muhdlor menunjukkan pernyataan sikap bersama.

Analisis Cukai Makanan

Haryo Kuncoro

MAKANAN olahan dan siap saji (fast food) bakal dikenai cukai. Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 28 Tahun 2024 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2023 tentang Kesehatan menjadi payung hukum penerapan cukai kedua jenis makanan tersebut.

Regulasi di atas bisa dipandang sebagai omnibus law sektor kesehatan dalam upaya pengendalian konsumsi tidak hanya gula, tetapi juga garam dan lemak. Cukai gula, garam, dan lemak (GGL) yang terkandung dalam makanan olahan dan siap saji diharapkan bisa menekan hasrat masyarakat mengonsumsinya.

Konsumsi GGL tak terkontrol dituding sebagai biang keladi sejumlah penyakit kronis, seperti diabetes, jantung koroner, kanker, hingga obesitas. Efek beberapa jenis itu terhadap tingkat kematian relatif tinggi. Penyakit tak menular bertanggung jawab atas 73 persen kematian di Indonesia.

Kendati secara yuridis dan praktis bisa diterima, penerapan cukai makanan olahan dan siap saji menyisakan beberapa persoalan yang amat mendasar. Jika tujuan primernya untuk mengurangi konsumsi GGL, pungutan cukai semestinya langsung menyasar pada sumbernya, alih-alih produk sekundernya.

* Bersambung hal 7 kol 1

JADWAL SALAT	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Subuh
	11:35	14:47	17:38	18:46	04:14

Sabtu, 21 September 2024 Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY

TIKET GRATIS* 21 SEPTEMBER 2024

*GUNTING IKLAN INI TUKARKAN KE TICKET BOX DENGAN 1 (SATU) TIKET MASUK YOGYAKOMTEK 2024

APKOM Jogja, ESPORTS, YOGYA KOMTEK

PAMERAN KOMPUTER & IT

TERBESAR • TERLENGKAP • TERKINI

- COMPUTER
- PRINTER
- PERIPHERAL
- GADGET
- SMARTPHONE
- CAMERA
- ACCESSORIES

FULL DOORPRIZE

AI 21-25 SEPT 2024 FOR JEC

SPEED DRAWING CONTEST, SEMINAR & WORKSHOP AI, E-SPORT, COSPLAY, OVERCLOCKING COMPETITION, ROBOTICS COMPETITION, CULINARY BAZAAR, WEBTOON JOB VACANCY & SEMINAR

*Tiket berlaku untuk hari yang sama

RESMI DITUTUP, JABAR HATRIK JUARA UMUM DIY Langsung Persiapkan PON XXII

DELI SERDANG (KR) - Kontingen DIY menuntaskan keikutsertaannya pada ajang Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumatera Utara (Sumut) 2024 di posisi ke-9 dengan raihan 29 medali emas, 36 perak dan 52 perunggu. Prestasi ini menjadi yang terbaik sepanjang keikutsertaan DIY pada ajang olahraga multi-event terbesar di Indonesia yang ditutup di Stadion Utama Sumatera Utara Sport Center, Jumat (20/9) malam.

Posisi DIY ini berada di bawah 8 provinsi lain, termasuk kontingen Jawa Barat yang sukses menorehkan catatan *hattrick* juara umum, setelah sebelumnya mampu menjadi pengumpul medali emas terbanyak pada PON XIX di Jawa Barat dan PON XX di Papua. Dikutip dari web resmi

Perolehan Medali Akhir		PON XXI ACEH-SUMUT 2024			
No	Daerah	Emas	Perak	Perunggu	Jumlah
1.	Jawa Barat	195	161	182	538
2.	DKI Jakarta	184	151	144	479
3.	Jawa Timur	145	136	144	425
4.	Sumatra Utara	79	59	116	254
5.	Jawa Tengah	71	74	114	259
6.	Aceh	65	48	79	192
7.	Bali	36	37	59	132
8.	Kaltim	29	55	69	153
9.	DIY	29	36	52	117
10.	Lampung	22	16	30	68

Sumber: Website PON KONI Pusat. Grafik: Arko

PON dari KONI Pusat, pada PON XXI, Jawa Barat menjadi juara umum usai mengoleksi 195 medali emas, 161 medali Perak, 182 medali perunggu.

Ketua Umum (Ketum) KONI DIY Prof Dr H Djoko

Pekik Irianto MKes AIFO mengatakan, hasil PON kali ini sudah memenuhi target, bahkan melebihi. "Dari target 16 medali emas, kita Alhamdulillah dapat 29 medali emas.

* Bersambung hal 7 kol 5

DUGAAN KORUPSI DI PEMKOT SEMARANG KPK Periksa Empat Pejabat

JAKARTA (KR) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Jumat (20/9), memanggil empat orang pejabat Pemerintah Kota (Pemkot) Semarang sebagai saksi penyidikan perkara dugaan korupsi di lingkungan Pemkot Semarang Jawa Tengah. Para saksi yang dipanggil penyidik KPK adalah Kepala Bidang Permukiman Disperkim Kota Semarang Irawan Ilham Prajamukti, Sub-Koordinator Layanan Pengadaan Secara Elektronik BPBJ Kota Semarang Sidik Sumarsono, Sub Koordinator Pembinaan dan Advokasi Pengadaan Barang dan Jasa BPBJ Kota Semarang Rama Sandi, dan eks Kepala Bagian BPBJ Kota Semarang Junaedi.

"Hari ini KPK menjadwalkan pemeriksaan saksi dugaan tindak pidana korupsi di lingkungan Pemkot Semarang. Pemeriksaan dilakukan di Polrestabes Semarang, atas nama IIP, SS, RS, dan JU," kata Juru Bicara KPK Tessa Mahardhika saat dikonfirmasi di Jakarta.

Namun, pihak KPK belum memberikan penjelasan lebih lanjut soal apa saja materi yang akan didalami dalam pemeriksaan terhadap para saksi tersebut. KPK pada Rabu, 17 Juli 2024, mengumumkan dimulainya penyidikan dugaan korupsi pengadaan barang atau jasa di lingkungan Pemkot Semarang. Penyidikan yang dilakukan KPK, yaitu dugaan tindak pidana korupsi atas pengadaan barang atau jasa di lingkungan Pemerintah Kota Semarang pada tahun 2023 hingga 2024, dugaan pemerasan terhadap pegawai negeri atas insentif pemungutan pajak dan retribusi daerah kota Semarang, serta dugaan penerimaan gratifikasi pada tahun 2023 sampai 2024. (Ant)-d

DAKER BANDARA RAIH INDEKS TERTINGGI

BPS: Pelayanan Jemaah Haji 'Sangat Memuaskan'

JAKARTA (KR) - Indeks Kepuasan Jemaah Haji Indonesia (IKJHI) Tahun 2024 mencatatkan angka 88,20, dan masuk dalam kategori sangat memuaskan. Capaian ini disampaikan Direktur Sistem Informasi Statistik Badan Pusat Statistik (BPS) Joko Parmiyanto dalam acara Dialog Publik dan Rilis Survei Kepuasan Jemaah Haji Indonesia (SKJHI), di Jakarta, Jumat (20/9).

Joko Parmiyanto menjelaskan, survei yang dilakukan BPS merupakan inisiatif rutin sejak 2010, berdasarkan Undang-Undang No 8 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji. "Tujuan survei ini untuk mengukur tingkat kepuasan jemaah haji terhadap layanan pe-

merintah, baik dalam aspek pembinaan, pelayanan, maupun perlindungan," ujarnya.

Acara ini dihadiri pihak

Kemenag juga berbagai stakeholder, termasuk BPS, Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), Komisi Fatwa Majelis Ulama

Indonesia (MUI) dan pengurus organisasi keagamaan seperti Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah. Hasil survei menun-

jukkan, layanan transportasi bus salawat meraih skor tertinggi dengan indeks 91,61. Untuk daerah kerja (Daker), Bandara mendapatkan nilai kepuasan tertinggi dari daker lain, yaitu 90,83 poin.

* Bersambung hal 7 kol 1



Petugas haji 2024 di Bandara King Abdul Aziz Jeddah sedang berurusan membopong salah satu jemaah haji yang mengalami keterbatasan fisik.

SUNGGUH SUNGGUH TERJADI

● SAAT ini harga tomat sangat murah. Ada pedagang sayur memberikan tomat gratis kepada pembeli sayur tertentu. Ibu-ibu yang kreatif memanfaatkan harga murah ini untuk membuat saus atau jus tomat. (Aris Irianti, RT 2/1 Senopo Timur 75 Kutoarjo 542212)-d